



6 Pièces

165 m²

Réf. 82476800

1 990 000 €

Lège-Cap-Ferret

Maison à vendre (33950)

**résidences
immobilier**

Proposition d'aménagement non contractuelle

résidences immobilier

L'agence BARNES vous présente cette somptueuse villa familiale de 165 m², nichée dans le charmant village de Petit Piquey, sur la presqu'île du Cap Ferret, dans un quartier paisible, entourée de verdure. Le vaste séjour lumineux, agrémenté d'une cheminée, crée un espace convivial idéal pour des moments de détente en famille ou entre amis. La cuisine ouverte, spacieuse et fonctionnelle, est équipée d'un îlot central, offrant ainsi un lieu propice aux échanges et à la convivialité. La villa dispose de quatre chambres, chacune avec sa propre salle de douche et ses toilettes, assurant un confort ...

The BARNES agency presents this sumptuous 165 m² family villa nestled in the charming village of Petit Piquey, on the Cap Ferret peninsula, in a peaceful neighborhood surrounded by greenery. The spacious, bright living room, featuring a fireplace, creates a welcoming space ideal for relaxing moments with family or friends. The spacious and functional open kitchen is equipped with a central island, providing a space conducive to socializing and gathering. The villa has four bedrooms, each with its own shower room and toilet, ensuring optimal comfort for the whole family. A charming 15 m² shed, ...

BARNES BASSIN D'ARCACHON

11 BOULEVARD DE L'OCEAN - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

